

María Corina Machado

Venezuela

Caracas, 12 de noviembre de 2018

**Su Excelencia Sr. Xi Jinping
Presidente de la República Popular China
Beijing, China.**

**Su Excelencia Sr. Vladimir Putin
Presidente de la Federación Rusa
El Kremlin
Calle Ilyinka 23,
Moscú, 103132 Rusia.**



Mi respetuoso saludo desde una Venezuela que atraviesa por uno de los momentos más difíciles de su historia. Desde esta circunstancia es razonable y necesario apelar a la paz, la cooperación y el comercio libre entre las naciones como principios del orden global que permiten un diálogo fructífero a los que somos diversos. Sin duda alguna, todos los pueblos del mundo aspiran a lo mismo: lograr un Desarrollo Sustentable que posibilite prosperidad ampliada a todos los ciudadanos. Éste es un desafío mundial. Para que Venezuela pueda cumplir con su parte es imprescindible que se restaure la legalidad perdida y vuelva a tener vigencia el respeto a los Derechos Humanos.

Sus respectivos gobiernos no han estado al margen de lo que nos está ocurriendo y conocen bien la situación de nuestro país; una situación que amenaza la estabilidad regional. Por eso quiero reconocer muy especialmente su preocupación por Venezuela, recientemente expresada a través de dos equipos de asesoría económica que vinieron a nuestro país por encargo de sus respectivos gobiernos. Estoy segura de que sus equipos habrán comprobado la imposibilidad de avanzar en este sentido en medio del caos que resulta de la gestión del actual régimen. El deterioro es de tal magnitud que ningún equipo asesor podría, en estas condiciones y por separado, lograr eficazmente cambiar las cosas en beneficio de todos. Tal como ustedes saben bien, el deterioro continuo de Venezuela que se aprecia en todos sus indicadores no conviene a nadie. Del mismo modo, un juego de confrontación total podría ir en detrimento de los intereses de todos, y quizás particularmente de sus respectivas naciones. Esa es la razón principal por la que su aporte para la estabilidad de Venezuela resulta fundamental.

La República Popular China y la Federación Rusa, como miembros permanentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, pueden contribuir de manera extraordinaria a generar el cambio de régimen que necesita Venezuela para regresar a los principios básicos que durante décadas le brindaron estabilidad y progreso, tales como el Estado de Derecho, al respeto de los Derechos Humanos, la senda del desarrollo sustentable y el intercambio pacífico entre las naciones. No intentarlo sería un error cuyas consecuencias se seguirían contando en muertes e inseguridad global.

Venezuela necesita una protección eficaz que le brinde seguridad ante las violaciones de los Derechos Humanos, a los cuales la somete el actual régimen de manera generalizada y sistemática y a las privaciones de todos los bienes básicos. El pueblo venezolano no podrá tolerar esta situación indefinidamente; por eso requiere que China y Rusia se pongan de su lado, del lado de personas que anhelan que sus líderes los conduzcan a la seguridad y la prosperidad.

Estoy segura de que una Venezuela libre y próspera basada en el Estado de Derecho y orientada hacia los Objetivos del Desarrollo Sustentable brindará grandes oportunidades para la cooperación de nuestro país con la República Popular China, la Federación Rusa y el resto de los países del mundo. Cuenten conmigo para conversar al respecto.

Reciban un cordial saludo desde Venezuela, de cuyo territorio nacional no puedo salir hace más de cuatro años en razón de una decisión arbitraria e ilegal del régimen.

Atentamente,


María Corina Machado